

SURAT PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya yang bertanda tangan di bawah ini, mahasiswa Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Jakarta:

Nama : Rezki Rachmawati

No. Registrasi : 3425072049

Jurusan : Biologi

Program Studi : Biologi

Menyatakan bahwa skripsi yang saya buat dengan judul “Deteksi Bakteri *Escherichia coli* dalam Air Minum Isi Ulang yang Disterilisasi Ultraviolet di Wilayah Kecamatan Jagakarsa” adalah:

1. Dibuat dan diselesaikan oleh saya sendiri, berdasarkan data yang diperoleh dari hasil percobaan pada bulan Januari – April 2014.
2. Bukan merupakan duplikat skripsi yang pernah dibuat oleh orang lain atau jiplakan karya tulis orang lain dan bukan terjemahan karya tulis orang lain.

Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan saya bersedia menanggung segala akibat yang timbul jika pernyataan saya ini tidak benar.

Jakarta, Juli 2014

Yang membuat pernyataan

Rezki Rachmawati

RIWAYAT HIDUP



REZKI RACHMAWATI. Lahir di Jakarta pada tanggal 17 Desember 1989. Anak ke-6 dari enam bersaudara. Terlahir dari orang tua M. Saleh Djuhri dan Legiwati. Penulis pernah menempuh pendidikan di SDN Srengseng Sawah 06 Pagi (1995-2001), Madrasah Tsanawiyah Negeri 4 Jakarta Selatan (2001-2004), dan Madrasah Aliyah Negeri 7 Jakarta Selatan (2004-2007). Pada tahun 2007 melanjutkan pendidikan ke Perguruan Tinggi Negeri melalui jalur SPMB (Seleksi Penerimaan Mahasiswa Baru). Pada tahun yang sama lulus seleksi di Universitas Negeri Jakarta, Program Studi Biologi, Jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Penulis pernah aktif mengikuti organisasi kemahasiswaan yaitu Badan Eksekutif Mahasiswa Jurusan Biologi sebagai anggota Biro Kestari (2007-2008). Penulis juga mengikuti kegiatan Pelatihan Kepemimpinan Mahasiswa Jurusan Biologi (PKMJ) dan menjabat sebagai Kepala Biro Kestari tahun 2008 di BEMJ Biologi. Penulis menjadi anggota Departemen Learning Center Masjid Ulul Albaab FMIPA periode 2008-2009. Pernah menjadi anggota panitia acara dalam kegiatan Masa Pengenalan Akademik (MPA) 2009. Penulis pernah mengikuti Pelatihan Kepemimpinan Mahasiswa tingkat Fakultas (PKMF) pada tahun 2009.

Selama kuliah penulis mengikuti kegiatan yang diadakan oleh organisasi mahasiswa jurusan biologi yaitu, Cakrawala Biologi (2007), Studi Ilmiah Biologi (2008), Latihan Dasar dan Manajemen Penelitian Lapangan (LDMPL). Penulis juga mengikuti Kuliah Kerja Lapangan (KKL) dengan tema “kesehatan reproduksi remaja” di Cidaun, Jawa Barat.